

ASPEFAM expresa sus condolencias por el deceso del Dr. Angelmiro Montoya Mestanza, Rector de la UNC

La Asociación Peruana de Facultades de Medicina –ASPEFAM, expresa su más profundo pesar por el deceso del Dr. Angelmiro Montoya Mestanza (QEPD), Rector de la Universidad Nacional de Cajamarca – UNC, acontecido este 24 de junio en la ciudad de Cajamarca.

En nombre de todas las facultades de medicina del país, hacemos extensivas nuestras condolencias a la comunidad académica de la UNC, así como a su familia por esta irreparable pérdida y eleva sus oraciones para que el Divino Hacedor les brinde la fortaleza espiritual necesaria para afrontar esta difícil circunstancia.

Dr. Luis Enrique Podestá Gavilano
Presidente ASPEFAM



ASPEFAM

Asociación Peruana de Facultades de Medicina

Por una educación médica de calidad con compromiso social

Lima, 24 de junio de 2021